
◆日銀の金利引き上げに対する会頭コメント（2007 年 2 月 21 日） 

 

 中小企業等、依然厳しい分野もあり、また消費も完全に回復して

いない中で、利上げは時期尚早との懸念もあるが、一方で株式市場

の急激な上昇や、円安が少し行き過ぎた感もあり、総合的に見て利

上げは妥当であろう。 
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